

FOOTBALL-ASSOCIATION

En championnat de France, on connaît les derniers « condamnés »

...ANTIBES, en première division, qui ne put battre Rouen ...HAUTMONT, en seconde, qui s'inclina devant Rennes

Journée du 28 mai 1939

Table of football match results for the first division, including teams like O. Lille, R.C. Roubaix, and Antibes.

LES CLASSEMENTS

Table showing league standings for the first division, listing clubs, goals scored, and points.

Deuxième division

Table showing league standings for the second division, listing clubs, goals scored, and points.

Des occasions manquées de part et d'autre et Rouen réussit le match nul à Antibes (0 à 0)

Hautmont a perdu sa dernière chance devant Rennes (3-2)

Dunkerque force la victoire et bat Mulhouse (3-2)

DEUXIEME DIVISION

Arras joua avec plus de volonté et l'emporta sur Valenciennes (2-1)

LA COUPE PORISSE

Les cadets de l'Excelsior battent le R.C. Leers par 8 buts à 0

LA COUPE BOUSQUET

Le Havre s'imposa devant le Racing de Roubaix (5-2)

PREMIERE DIVISION

L'O.L. remanié bat Metz (1-0)

MATCH AMICAL

Les Boulonnais obtiennent le match nul devant un Excelsior quelque peu mixte

RESULTATS DIVERS

Le Havre s'imposa devant le Racing de Roubaix (5-2)

LA COUPE D'ANTIBES

Le Havre s'imposa devant le Racing de Roubaix (5-2)

LA COUPE DE LA FLORE

Le Havre s'imposa devant le Racing de Roubaix (5-2)

LA COUPE DE LA FLORE

Le Havre s'imposa devant le Racing de Roubaix (5-2)

LA COUPE DE LA FLORE

Le Havre s'imposa devant le Racing de Roubaix (5-2)

Le championnat du Nord

POULE D'ACCESSION A LA DIVISION D'HONNEUR

Table of football match results for the North Championship, including teams like A.C. Calais and R.C. Roubaix.

Le classement après la troisième journée

Table showing league standings for the North Championship, listing clubs, goals scored, and points.

LA FINALE DES EQUIPES I B DE PREMIERE DIVISION TERRIENNE

L'A.S.S. d'Oignies bat P.U.S. Tourcoing par 7 buts à 0

LES MATCHES DE BARRAGE DU DISTRICT TERRIEN

L'Olympique Lillois bat le S.O. Halluin par 1 but à 0

L'U.M. Croix bat le R.C. Leers par 3 buts à 2

LA COUPE DAVIS

L'Allemagne mène devant la Suède

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

LA COUPE DAVIS

L'Italie et la Yougoslavie à égalité : 2 victoires à 2

Julien Legrand, animateur du VIII^{me} Lille-Bruxelles-Lille, est battu au sprint par le Belge Sercu

LE VAINQUEUR FUT UN DES HOMMES LES PLUS EN VUE DE LA COURSE, VIVEMENT MENÉE ET CARACTÉRISÉE PAR UNE SÈVÈRE LUTTE FRANCO-BELGE



Le sprint final à Lille, où Sercu bat nettement Legrand et E. Decroix.

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

Alors la tradition est respectée, qui veut qu'un Belge gagne toujours Lille-Bruxelles-Lille...

En médaille : le vainqueur. (Ph. J. de Rix.)

CYCLISME

Le classement de la première étape

Table of cycling race results for the first stage, listing riders and times.

Le classement de la deuxième étape

Table of cycling race results for the second stage, listing riders and times.

Le classement de la troisième étape

Table of cycling race results for the third stage, listing riders and times.

Le classement de la quatrième étape

Table of cycling race results for the fourth stage, listing riders and times.

Le classement de la cinquième étape

Table of cycling race results for the fifth stage, listing riders and times.

Le classement de la sixième étape

Table of cycling race results for the sixth stage, listing riders and times.

Le classement de la septième étape

Table of cycling race results for the seventh stage, listing riders and times.

Le classement de la huitième étape

Table of cycling race results for the eighth stage, listing riders and times.

Le classement de la neuvième étape

Table of cycling race results for the ninth stage, listing riders and times.

Le classement de la dixième étape

Table of cycling race results for the tenth stage, listing riders and times.

Le classement de la onzième étape

Table of cycling race results for the eleventh stage, listing riders and times.